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２４年３月、６月、１２月と一般質問等で取り上げてきた高齢者肺炎球菌ワクチンの公費助成

ですが、２５年度実現の運びとなりました。⇒議事録をご覧ください 

日本人の死亡原因の上位である「肺炎」この肺炎のうち、およそ４分の１が肺炎球菌によるもの

で、重症化や死亡を防ぐには、ワクチン接種が有効とされています。 

 対象…６５歳以上の方対象…６５歳以上の方対象…６５歳以上の方対象…６５歳以上の方    

    助成金額は…３０００円助成金額は…３０００円助成金額は…３０００円助成金額は…３０００円    
 接種回数…１回（費用助成を利用して受けることができるのは、生涯に１回です） 

 実施場所…協力医療機関（ライフプランすこやかに載っています） 

接種方法…協力医療機関に事前予約の上、受けてください 

【予算総額【予算総額【予算総額【予算総額    １、７１０万円１、７１０万円１、７１０万円１、７１０万円】】】】    

皆さまからも強くご要望があり、公明党として、長く取り上げてきた子どもの医療費助成の

対象が拡大されました！ 

常日頃、子育て支援、教育環境整備に対し前向きな姿勢で関わり、政策要望し続けているこ

とから、市の理解を得られたものです。 

 

０歳から中学３年生卒業まで、所得制限なく全員助成対象になります。０歳から中学３年生卒業まで、所得制限なく全員助成対象になります。０歳から中学３年生卒業まで、所得制限なく全員助成対象になります。０歳から中学３年生卒業まで、所得制限なく全員助成対象になります。    

※窓口での外来自己負担金１回６００円（月に２回まで）はご負担いただく 

ようになります。 
改めて申請の必要な方へは、６月下旬に通知が送られます。 

詳しくはつくば市ＨＰ⇒健康・福祉⇒お知らせ⇒小児医療福祉費支給制度（マル福） 

 【予算総額【予算総額【予算総額【予算総額    １３億９１３億９１３億９１３億９、、、、６０９万円６０９万円６０９万円６０９万円】】】】    

２０１３年２０１３年２０１３年２０１３年    初夏号初夏号初夏号初夏号 

１１号１１号１１号１１号  

中学卒業まで対象   県内４４市町村中１６ 

そのうち所得制限撤廃 県内４４市町村中１３ 

※つくば市含む 
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【３月議会一般質問項目】【３月議会一般質問項目】【３月議会一般質問項目】【３月議会一般質問項目】    
１.地域防災対策について 

…地域防災計画の見直し・情報伝達対策・帰宅困難者対策・学校防災力強化推進事業 

２.国際拠点都市としての環境整備について 

 …街灯・防犯灯の計画的設置、街路樹の計画的維持管理はどうなのか 

３.通学路の安全対策について 

 …稲岡の大型ショッピングモール開店に伴う通学路の安全対策は大丈夫か 

４.放課後子ども教室の取り組みついて 

「暗い」というつくばのイメージ、自治会による防犯灯管理が難

しい個所については、政策的に行う必要がある政策的に行う必要がある政策的に行う必要がある政策的に行う必要があることは以前も指

摘しました。 

「暗い」の要因には、育ちすぎた茂りすぎた街路樹等の「暗い」の要因には、育ちすぎた茂りすぎた街路樹等の「暗い」の要因には、育ちすぎた茂りすぎた街路樹等の「暗い」の要因には、育ちすぎた茂りすぎた街路樹等の

問題も問題も問題も問題も大きいのです。警察でも防犯の観点からこれらの指摘は多々

行われています。 

また遊歩道には桜の木が植わっていますが、手を入れなければ、

ひどいことになっていることをご存知でしょうか？桜といえば、日

本の象徴。メインのペデストリアンデッキ、特に通称南大通り以南

については、これらの対処を要望する多くの声が寄せられていま

す。 

これらは、計画的に、そして期間を決めて戦略的に行わなければ

ならないと考えます。 

９月議会での答弁では、小野川小学校の自転車通学は８０人、路線 

バス通学は３７人とのこと。路線バスの一本が廃止になり、民間バス会社に対し

増便や路線復活などの交渉を学校長が続けたそうですが、叶わなかったそうで

す。つくバスもコースに入らず利用できず。その上に、今回の大型ショッピング

モールの開店で、状況は悪化する一方です。 

「子どもの命を守る」「子どもの目線」での安全対策が必要です。 

あれはダメ、これはダメではなく、いろいろな可能性を探るべきであり 

スクールバス導入検討の余地はないのか、保護者側との協議をするこスクールバス導入検討の余地はないのか、保護者側との協議をするこスクールバス導入検討の余地はないのか、保護者側との協議をするこスクールバス導入検討の余地はないのか、保護者側との協議をするこ

とはできないかどうか、提案しました。とはできないかどうか、提案しました。とはできないかどうか、提案しました。とはできないかどうか、提案しました。    
行政直営、民間事業者等への委託、地域・保護者主体の運行、路線バスの活用

などさまざまな運行事例があります。 

教育委員会からは、市内全域で今後の課題としたいとの答弁市内全域で今後の課題としたいとの答弁市内全域で今後の課題としたいとの答弁市内全域で今後の課題としたいとの答弁を引き出し

ました。 

 

【２５年度予算計上】【２５年度予算計上】【２５年度予算計上】【２５年度予算計上】    

・学園地区等街路、街路

樹維持管理事業 

7777 億億億億 6,0696,0696,0696,069 万円万円万円万円    

・ペデストリアンデッキ

街路灯整備事業 

    2,7002,7002,7002,700 万円万円万円万円    

・防犯灯新設工事 

    1,4341,4341,4341,434 万円万円万円万円    

・防犯灯維持管理負担金 

    1,9851,9851,9851,985 万円万円万円万円    

・防犯灯電気料補助金 

     233233233233 万円万円万円万円    

・公園維持管理事業 

     4444 億億億億 3,4643,4643,4643,464 万円万円万円万円    

多い？ 

少ない？ 
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次回定例議会は次回定例議会は次回定例議会は次回定例議会は    6666 月月月月 1111２日（水）開会２日（水）開会２日（水）開会２日（水）開会    
本会議は傍聴やインターネット中継インターネット中継インターネット中継インターネット中継など行っていますので、ぜひご覧ください！ 

■つくば市議会ホームページ 

http://www.city.tsukuba.ibaraki.jp/667/index.html 
議会で議員がどう発言しているのかぜひチェック✔ 

筑波研究学園都市建設が閣議決定されて５０年筑波研究学園都市建設が閣議決定されて５０年筑波研究学園都市建設が閣議決定されて５０年筑波研究学園都市建設が閣議決定されて５０年という節目の時。 

当初約７７５０戸あった公務員宿舎も近年入居率８０％を切っており、空き室や老朽化

も目立ち、平成１４年から計画的に廃止・売却が行われていました。 

つくば市では、「新たなつくばのグランドデザイン」や「地区計画」を策定し、つくば

らしさを残すために協議を続けてきました。 

ところが、昨年１１月２６日、今後たった２年間でつくば市内の宿舎を７０％今後たった２年間でつくば市内の宿舎を７０％今後たった２年間でつくば市内の宿舎を７０％今後たった２年間でつくば市内の宿舎を７０％

削減する削減する削減する削減する計画が出されました。 

国策として計画的に建設された研究学園地区は、他地域にはない緑豊かなゆとりある街

並みが形成され、国家公務員宿はその核ともいうべき存在です。 

廃止に伴い、つくば市外への人口流出、中心市街地の空洞化、教育環境の急つくば市外への人口流出、中心市街地の空洞化、教育環境の急つくば市外への人口流出、中心市街地の空洞化、教育環境の急つくば市外への人口流出、中心市街地の空洞化、教育環境の急

激な変化激な変化激な変化激な変化等様々な課題が懸念されています。 

私たち、つくば市公明党（石井啓一衆議院議員、田村けい子県議会議員、小野やすひろ

市議、はまなか勝美市議、山本みわ）は、まちを護るため、誠実な対応を求め行動してま

いります。 

 

 

３月下旬 市執行部と情報・意見交換 

４月２日 財務省理財局から説明を受け、こちらからは現状と課題を説明し、つくば市

との協議の場を持つことを確認する（つくば出張所） 

１３日 退舎該当者の方々を対象に石井啓一公明党政調会長との懇談会実施。 

    （カピオ和室） 

 ４月下旬 石井啓一党政調会長が、財務省理財局へヒアリング 

５月１０日 つくば市公明党５人と代表メンバーで財務大臣あて要望書提出（財務省） 

      応対者：理財局長、国有財産調整課長 

  １４日 第１回つくば中心市街地再生推進会議開催（つくば市役所） 

                      ⇒つくば市ＨＰに会議資料公開 

 

 

要望事項 

一、国家公務員宿舎の削減計画の実施においては、つくば市の特殊な事情を十分に勘案

し、当初の実施時期にこだわらず、十分な猶予期間をとるなど、特段の配慮をする

こと 

一、国家公務員宿舎の削減・処分については、地元つくば市との十分な協議を行い、つ

くばの魅力向上につながる計画を策定すること 

一、存置する宿舎からの退去に当たっては「原状回復費」等の経済的な負担をなくすよ

う配慮すること。 
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1969 年１２月東京都練馬区生まれ 創価大学教育学部児童教育学科卒業 

1999 年 結婚を機につくば市へ居住 

2008 年 10 月つくば市議選で２６０２票いただき初当選 

2012 年 10 月再選を果たし、つくば市議会議員２期 

文教福祉常任委員会委員長、安心安全調査特別委員会 

松代小学校父母と教師の会会長 

防災士、つくば環境マイスター受講生、よみきかせボランティア活動 

【生活信条】「笑顔と感謝」【趣味】森林浴、文房具・本屋めぐり 

【家族】夫・一男一女・母の 5 人家族 

さくらんぼ通信の〝さくらんぼ

は私のトレードマークにしてい

ます。『あなたあなたあなたあなたとわたしわたしわたしわたし』 

そして、私の大切な『2 人の 

子ども』と常に一緒に… 

そういう思いを込めました。 
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４月１日 つくば駅朝の挨拶、地域挨拶まわり 

  ２日 松代保育所入所式列席 

   財務省国有財産調整課長らと意見交換 

３日 都市計画専門家と懇談 

   ＰＴＡ本部引き継ぎ 

５日 市民相談対応 

 

認知症の人と家族の会つどい 

  ６日 守谷ＳＡマタニティマーク設置式 

  ７日 ヤングアメリカンズつくば説明会 

  ８日 地域挨拶まわり 

  ９日 手代木南小／手代木中入学式 

  １０日 松代幼稚園入園式／木遊会花見会 

４月１１・１２日 財政分析実践ゼミ（多摩自治研） 

  １３日 議会ボランティア清掃 

     松実高校入学式／官舎問題懇談会 

  １５日 委員会給食センター視察 

  16 日 党県女性局指導会／井上家通夜式 

  17・18・１９日 市民相談対応／地域挨拶まわり 

  21 日 参ポスター設置準備 

  22 日 第 6総支部議員会（下妻） 

  24 日 政治学習会開催（3か所） 

  25 日 リヴォルブ教育研究所訪問 

  26 日 議会活性化推進特別委員会 

     活動報告会／市民相談対応 

  29 日 授業参観、ＰＴＡ総会 


